

学校長挨拶

阿世比丸 一樹 校長



校訓

こころの扉を拓く

学校教育目標

自立貢献～自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することのできる生徒の育成～

美木中学校に着任して2年目を迎えました。一昨年度まで、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校行事のほとんどを中止または規模を縮小して実施するなどしていましたが、昨年度よりコロナ前の賑やかな学校が少しずつ戻ってきました。先月の「ええじゃん SANSA・がり」踊りコンテストでは、子どもたちの頑張っている姿を多くの保護者の皆様に目の前で見ていただくことができ、本当にうれしく思っています。当日、給水ボランティアにご参加いただいた保護者の皆様にも、心より感謝申し上げます。

さて、本校は学校教育目標の「自立貢献～自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することのできる生徒の育成～」の達成に向け、日々の教育活動に取り組んでいます。

中学の三年間は、生徒一人一人が自己の能力を伸ばし、社会的自立の基礎、社会の形成者（将来、社会の発展向上に貢献する新しい時代の担い手）としての基本的資質を養う時期です。そこで私は、子どもたちに中学校卒業時には、これから社会で活躍していく力として次の3つの力を身に付けていてほしいと考えています。

- ①自己を認識する力 ②自分の人生を選択する力 ③表現する力

美木中学校は、この3つの力を育み、将来、自立し、社会の発展向上に貢献する子どもたちを育んでいくことに職員が一丸となって取り組んでいきます。

また、今年度も引き続き広島県教育委員会より不登校SSR（スペシャルサポートルーム）推進校の指定（3年目）を受け、教育相談コーディネーターを中心に不登校の未然防止及び不登校等生徒の社会的自立に向けた支援の強化・充実にも取り組んでいます。子どもたち一人一人が、自分の考えをしっかりと持ち、大切にし、先生や友だちに心を開いて話すことのできる雰囲気づくりや環境づくりをさらに進めています。

今後とも美木中学校教育にさらなるご支援・ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

尾道市立美木中学校
育友会 広報部
令和6年5月29日
第1号

令和6年度育友会役員紹介

福永 尚美 育友会会長



今年度、育友会会長を務めさせていただきました福永 尚美です。育友会会員の皆様には、日頃より育友会活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。コロナ禍を経てPTAの在り方や子どもたちを取り巻く社会環境も変わってきております。前役員の皆様のおかげで美木中PTAは効率化を図り、軽減できる部分は軽減し、形を変えながら皆様がより活動に参加しやすい状況に変わっています。

さて、PTAは子どもたちの学校生活をサポートする活動です。会長をやると決めた事、正直、葛藤がありました。最終的に決断した理由は、保護者の皆様や先生方と協力し、楽しみながら活動する中で、誰かのために動く大人たちの姿を子どもたちに見せ、成長する過程の中で決断する場面に立つ時、そんな大人の姿を見てきた子どもたちが、ちょっとやってみようかな…と一步踏み出すきっかけに少しでもなれたらという思いからです。ただ、私1人の力では何も出来ません。皆様のお力添えをいただきながら、1年間、精一杯務めさせていただきます。どうかご協力よろしくお願ひいたします。

濱崎 裕太 育友会副会長

今年度、育友会副会長をさせて頂く事になりました。三成地区代表の濱崎です。育友会の活動を通して子供たちの為に、先生と保護者と協力していきたいと思いますので、皆様のご協力を宜しくお願ひいたします。

宮脇 俊精 育友会副会長

今年度、育友会副会長をさせて頂くことになりました。三成地区代表の宮脇です。初めての役員となり、分からぬことが多い皆様にはご迷惑をおかけする事もあるかと思いますが、育友会の活動を通して、子供たちのために先生と保護者と協力していきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

新谷 公味子 育友会副会長

育友会の活動を通して子どもたちのために先生と保護者と協力していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

金堀 志歩美 育友会副会長

今年度、育友会副会長を務めさせていただきます。美木原地区代表の金堀です。子どもたちにとつてかけがえのない学校生活となるよう、最善を尽くします。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

山本 沙織 育友会副会長

今年度、育友会副会長をさせて頂くことになりました。美木原地区代表の山本です。子ども達のために頑張ります、どうぞよろしくお願ひいたします。

*今年度、尾道市PTA連合会副会長として吉井伯武さんが子どもたちのために尽力してくれます。よろしくお願ひいたします。